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                                 李莉 

 

我是一位信主多年的姐妹，一路走过来，经历过很多高山低谷，过往的经历告诉我，神

要的是我们的生命而非外在的东西，生命的根基是神的话是圣经真理。这样，我一直在网络

上听讲道接受教导，盼望我的生命会有一个好的根基。 

18 年末，我经一位有爱心的姐妹介绍，参加了刘益仁牧师的《马太福音》的查经，完

成七章作业之后，开始我的门徒培训课程的学习。 

《马太福音》的学习是非常美好的充满恩典的，在学习中我的很多观念被更新甚至可以

说被颠覆。 

我在学习之初，因为真理认识非常不够，灵里也有损伤枯干，倍感吃力，但是感恩神借

着祂的道洗净了我，里面渐渐有活水流淌，使我的灵被浇灌被滋润，发芽生长。重新恢复盎

然生机。 

在五章里面主的话更新了我对于八福的认知和理解，对于主耶稣在八福里面给我们的恩

典，通过学习平行领受，对活出八福的生命、活出光和盐的生命有了深深地渴慕。 

还有对舍己、进窄门走小路，有了新的认识，之前知道要走窄门小路，否则不能得主喜

悦。但是在学习中明白了不走窄门窄路会被主弃绝，心里确实被震撼到，也看到了现今教会

和自己不明白真理，浑噩度日的可悲，因此使我定意遵循主耶稣教导，舍弃肉体的情欲，眼

目的情欲，今生的骄傲，只定睛于主耶稣，仅仅和紧紧跟随主的话而行。 

而爱神和爱人同样的重要，也是我学习中的得着，我以前一直认为爱神是第一位的，然

后才是爱人如己，明白了自己的错误，明白这个真理之后，对于神的爱有了更深的认识，更

明白神的心意，神的完全的爱、怜悯和信实、公义。 

学习中我也被神的话触碰，有时候触碰的很疼，尤其是饶恕这一方面，《马太福音》六

章和十八章的关于饶恕的讲解，让我认真思想，不敢轻忽神的教导，我知道这是神的工作，

祂让我更圣洁更清心，脱离不饶恕带来的灵里混乱和压制，我也愿意配合神的工作，放下自

己的想法，定意依靠从神来的力量来饶恕，也释放自己进入神的饶恕里面。虽然还是有软弱，

但是神已经在十字架上说：成了。我相信神的话必成就在我身上。 

通过学习《马太福音》，领受，默想，汲取，发现自己对于很多事的看法都改变了，看

事情的角度和观点不一样了，放下了很多缠累。更愿意安静下来，谦卑下来，愿意对付自己

的软弱，不再浮躁，努力连于耶稣基督，勇敢面对自己隐藏的部分，正视问题，回到主里面



寻求帮助，因为从《马太福音》知道主耶稣基督是我的主，我的喜乐，我的力量。 

感恩神带领我来到这里学习，感谢老师辛勤教导和批复作业，求神祝福老师和同学们接

下来的课程学习，主与我们同在！ 


